

Wahlkompass Bundestagswahl in Münster

Wir haben die Münsteraner Direktkandidat/innen der im Bundestag vertretenen Parteien nach ihren Meinungen zu wichtigen Forderungen von Greenpeace befragt und ihre Antworten ausgewertet (**Zustimmung** = grüner Smiley, **Ablehnung** = roter Smiley, **unklare Antwort** = gelber Smiley). Die Kandidaten haben mal mehr, mal weniger aussagekräftig und konkret geantwortet – von Frau Benning (CDU) haben wir bisher leider keine Antworten erhalten.

 Forderungen	CDU	FDP	SPD	GRÜNE	DIE LINKE.
	Sybille Benning	Daniel Bahr	Christoph Strässer	Maria Klein-Schmeink	Hubertus Zdebel
Vollständiger Atomausstieg bis 2015	?				
Rasche Schließung der Urananreicherungsanlage (UAA) in Gronau	?				
Dezentrale Stromversorgung aus Erneuerbaren Energien und effizienten Gasanlagen (als Brückentechnologie)	?				
Keine Genehmigung weiterer Kohlekraftwerke	?				
Generelles Verbot von Fracking (unkonventionelle Erdgas-Förderung)	?				
Einrichtung eines Nationalparks in Ostwestfalen-Lippe	?				
5% der Landesfläche bis 2020 aus der wirtschaftlichen Nutzung nehmen und gesetzlich schützen	?				
Unterstützung für den vegetarischen Donnerstag (Veggie-Tag) in Münster	?				
Kein Anbau von gentechnisch veränderten Pflanzen auf landwirtschaftlichen Nutzflächen im Münsterland	?				
Nur noch Agrotreibstoffe aus Biomasseresten und Nebenprodukten subventionieren	?				
40% der Weltmeere unter Schutz stellen	?				
Wasser muss ein öffentliches Gut sein	?				
Langlebige Produkte fördern und der Industrie klare Vorgaben für die Mindestlebensdauer geben	?				
Verbot von Rüstungsexporten	?				

Dieser Wahlkompass enthebt die/den jeweilige/n Betrachter/in jedoch nicht, eine eigenständige Wahlentscheidung zu treffen. Denn die Tabelle sagt nichts darüber aus, welche Wertigkeit dem Politikfeld generell beizumessen ist und welchen Stellenwert das jeweilige Thema für die Parteien hat. Unsere Darstellung ist außerdem sehr vereinfachend und kann dem Inhalt nicht in allen Fällen völlig gerecht werden. Die vollständigen Fragen und Antworten können daher im Internet abgerufen werden: <http://greenpeace.de/muenster/?a=wahl>